



**Dr. Nicolle Macho**  
**Präsidentin der Union deutscher ZONTA Clubs**

Belchenstr. 56, 68163 Mannheim  
Tel./ Fax: 0621-821255 E-Mail: nicolle.macho@zonta-mannheim.de

**Bericht der Präsidentin der Union deutscher Zonta Clubs (UdZCs)**  
**zur Mitgliederversammlung der UdZC in Mannheim vom 2.-3.10.2010**  
**Berichtszeitraum Juli 2010 – September 2010**

**Vorstand Biennium 2010-2012**

|                 |   |
|-----------------|---|
| AD 03/27        | Anneke Schröder-Dijkstra, ZC Neumünster |
| AD 07/27        | Lydia Daniel, ZC Braunschweig           |
| AD 03/14        | Ille Prockl-Pfeiffer, ZC Herzogenaurach |
| AD 02/30        | Dr. Nicolle Macho, ZC Mannheim          |
| AD 02/28        | Wiltrud Walther, ZC Frankfurt           |
| AD 02/29        | Dr. Claudia Bilzer, ZC Köln             |
| Schatzmeisterin | Susanne Weishaar, ZC Pforzheim          |

**Union und Vorstandsarbeit**

Der Vorstand hat sich seit der Übergabe vom alten auf den neuen Vorstand zweimal getroffen. Bei diesen Vorstandssitzungen wurden der Unionskonferenz Ablauf festgelegt und der Grundstein dafür gelegt das der Vorstand harmonisch miteinander arbeitet und sich gegenseitig unterstützt.

Seit der Übernahme von Frau Werner habe ich an den Area Treffen von 07/27 (21.8.), 03/27 (28.8.) und 02/29 (18.9.) teilgenommen.

**PR- und Öffentlichkeitsarbeit**

Durch die Initiative von Frau Christine Gerberding, ZC Hamburg Alster hat die Union an die Verantwortlichen im Iran sowie an die Iranische Botschaft in Deutschland geschrieben mit dem Appell Frau Sakineh Mihammadi nicht hinzurichten. Außerdem schrieb Frau Gerberding im Hamburger Abendblatt einen Artikel zu dem Thema in dem Zonta erwähnt wird. (siehe Artikel – Unionweb Seite)

Die Zusammenarbeit mit der Medienwerkstatt (Herr Köhne) ist ausgesprochen gut genauso wie die mit Barbara Devin (ZC Fünf-Seen-Land) PR Beauftragte des alten sowie nach der Unionskonferenz nach ihrer Ernennung des neuen Vorstandes. Frau Devin erhält Unterstützung von Frau Gerling-Koehne ZC Essen. Wie schon PP der UdZCs Ursula Werner in Ihrem Bericht schreibt müssen wir das Zonta Profil in der Öffentlichkeit dringend weiter verstärken.

*Nicolle Macho*

Mannheim, 19.9.2010